

Martes 16 de Diciembre del 2008
Santo Domingo, República Dominicana

Buscar Noticias

Buscar

Editorial

La crisis

Contenido

Crónica Roja

Deportivas

Dominicanos en Europa

Dominicanos en USA

Económicas

Espectáculo

Internacionales

Nacionales

Provincias

sociales

Turismo

Opiniones

Eulalio Almonte Rubiera
¿Habrá Esperanza?

Marino Ramirez
Cuidado con ese proyecto

Félix Santana García
Señor Presidente, no subestime al pueblo dominicano

Anibal Belliard
El futuro presidente del PRD

Francisco S. Cruz
Hugo Tolentino Dipp, ¡no puede ser!

Amy Goodman
La historia de dos naciones Nobeles

Euri Cabral
Fondos de pensiones-

Gobierno

Manuel Almanzar C.
Fortalecer la Unidad

Mayobanex Laurens
Gerencia presidencial efectiva y oportuna

Jacqueline Guilamo
Los 35th aniversario del PLD



Tasa de Cambio

DOLAR US
Compra RD: 34.70
Venta RD: 35.75
EURO €
Compra RD: 43.00
Venta RD: 45.00



Combustibles

Premium RD: 118.50
Regular RD: 109.00
Gasoil RD: 110.00
Gas Pro. RD: 50.00
Gas (sub.) RD: 0.00



Publicada el: 15 de Diciembre del 2008, 1:43:37 pm

LA RESIDENCIA DE ESTUDIANTES DE MADRID PRESENTÓ HOY UN PORTAL QUE HACE ACCESIBLE INFORMACIÓN DEL AUTOR Documentos de Federico García Lorca en Internet

Madrid, ESPAÑA (EFE).- El poeta español Federico García Lorca se renueva en su versión más moderna y universal con la digitalización de numerosos documentos sobre su vida y obra, objetivo logrado con la inauguración de una página web sobre todo lo relativo al poeta granadino.

La Residencia de Estudiantes de Madrid, vinculada al autor de la Generación del 27, presentó hoy el nuevo portal, www.garcia-lorca.org, junto a una biblioteca de autor puesta en marcha por la Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes, y a la creación de un archivo sobre Lorca en el sitio web de Edad de Plata.

La sobrina del poeta y presidenta de la Fundación, Laura García Lorca, destacó que en la realización de los contenidos de la nueva página han participado reconocidos estudiosos de la obra de su tío, como el profesor de la Universidad de Boston Christopher Maurer, y Andrés Soria, catedrático de la Universidad de Granada.

Las principales novedades sobre la obra del poeta se incorporarán a la web en los próximos meses, destacando especialmente textos de "Poeta en Nueva York", como el de "Crucifixión", que, aunque ya estaban publicados se habían perdido, y de los que sólo existía una copia que el autor regaló a un amigo.

Para lograr una mayor difusión de la información, los contenidos de la web se han incorporado a la Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes www.cervantesvirtual.com/bib_autor/garcialorca, que ha creado una nueva sección dedicada al poeta.

En la internacionalización de la obra de García Lorca ha trabajado también el portal Edad de Plata www.edaddeplata.org, creado por la Residencia de Estudiantes para difundir los testimonios de la historia intelectual en España entre 1868 y 1936, al que ahora se integra el Archivo Federico García Lorca (<http://lorca.edaddeplata.org>).

A través de él se accederá a las copias digitales de los documentos que forman parte del Archivo de la Fundación Federico García Lorca, para lo que se han digitalizado cerca de 2.500 documentos, de un total de cuatro mil.

Entre los textos digitalizados se encuentran manuscritos, correspondencia privada del poeta, dibujos, carteles, programas, figurines y otros documentos relativos a su vida y obra.

El Archivo Federico García Lorca permitirá consultar cerca de 700 manuscritos que recorren todas las etapas creativas del poeta, casi 200 cartas, referencias del resto de la correspondencia, y alrededor de 3.000 títulos que forman la colección bibliográfica.

Las tres iniciativas unifican en la Red todo lo relativo a la obra del poeta y contribuyen a reforzar su presencia en Internet, ya que desde cualquier lugar del mundo se podrá acceder a toda la documentación existente.

En una segunda fase, que se pondrá en marcha en 2009 con el desarrollo de la web 2.0, los usuarios podrán formar parte de una red social en torno a la figura de Lorca, en la que compartir sus impresiones.

Durante la presentación de la página, Laura García Lorca se mostró agradecida con todos los que han contribuido a hacer real esta iniciativa, y recordó que se complementará en 2010 con la inauguración del Centro García Lorca de Granada, que contará con un teatro, distintas salas de exposiciones, un archivo y una biblioteca.

Ubicado en pleno corazón de Granada, será un centro cultural "vivo" y unido a la vida de la ciudad, según explicó la sobrina del poeta, y acogerá toda su obra original, mientras que en la subdelegación que quedará en Madrid se mantendrán copia de todos los documentos del Archivo.

Enrique Rubio, director de la Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes, aseguró que la iniciativa "es algo vivo, no es un museo" que se irá enriqueciendo con distintas aportaciones y descubrimientos.

Juan Carlos Pérez, del portal Edad de Plata, señaló que la biblioteca es "un espejo en el que mirarnos".



Comentar esta Noticia
Imprimir
Enviar a un Amigo

Iniciar Sesión

Nombre de usuario:

Contraseña:

Iniciar

Regístrate

Perdió su contraseña?

El tiempo

Predicción para Santo Domingo

Hoy	Mañana
Máx 24°C	23°C
Min 20°C	19°C

www.meteored.com

Encuesta

Favorece usted un encuentro de Hipólito y Leonel?

- Si
- No
- No se

Enviar

Ver los resultados

A. W. surveys
Get Paid \$6.00 on your Welcome Survey
Create a Free Account

RITMO! TROPICAL

Domingo de 12 a 2:00 de la tarde por

Donación de computadoras y útiles escolares a jóvenes de recursos limitados.

NACIONAL
riquezas
WWW.BANCEN

:: Noticias al Azar en esta sección

Fallece Mahmud Darwish autor Declaración Independencia Estado palestino
Invertir en planificación familiar reduce pobreza dice ONU